

Bushaltestelle wird zugeparkt

Problem am Sundernfriedhof

HALTERN. Was von Vereinsmitgliedern im Vorfeld befürchtet wurde ist nun Realität geworden: Die Bürgerbushaltestelle „Sundernfriedhof“ sowie die eingerichtete Ausfahrtschneise werden zeitweise während des Linienbetriebes von Friedhofsbesuchern bei Beerdigungen zugestellt. Die Mitarbeiter von Stadt und Ordnungsamt haben nach erneuter Ortsbegehung angekündigt, mit entsprechender Beschilderung und Markierung das Problem lösen zu wollen. Der Baubetriebshof ist damit beauftragt worden. Vorstand und Fahrer des



Der Haltestellenbereich wird häufig durch parkende Autos blockiert.

Bürgerbusvereins bitten die Besucher des Friedhofs, den Haltestellenbereich nicht durch parkende Autos zu blockieren und die angelegte Ausfahrtschneise nicht zuzuparken. Es wird einige Zeit dauern, bis die bestellten Schilder aufgestellt werden können.